



今年一年を振り返り、「何を頑張ってきた?」、「どんな成果を生み出した?」と自問自答しても、明確に「自答」できない自分がいることに歯がゆさを感じるこの頃です。

先日、高等部の生徒がお世話になっていた実習先を訪問させていただきました。

1年生は懸命に取り組んでいる中に、戸惑いや自信のなさが表情に現れる瞬間がありました。しかし学年進行とともにそうした表情が消え、3年生になると、落ち着いた表情でできばきと仕事を進めている様子が見られるようになっていました。こうした成長は、校内での学習の積み重ねだけでなく、現場実習での経験の積み重ねが大きいものと思っています。こうした経験を積み重ねられたのは、それぞれの実習先で関わって指導して下さった皆様のお陰です。そして、そのご指導を真摯に受け止め、自分を高めようとした生徒一人ひとりの努力の成果でもあります。

こうした生徒の姿をみていますと、東京オリンピック招致の際に明るい笑顔でスピーチされた谷真海さんの言葉が思い起こされました。谷さんは、大学時代に骨肉腫と診断され、右足の膝下に義足を使われるようになりました。おそらく私などが想像しきれないほどの絶望感を味わい、それを他者が真似することのできない努力で乗り越えられてきたことでしょう。その結果、谷さんは走り幅跳びでパラリンピックに連続3回出場され、その後トライアスロンに挑み、世界選手権で優勝されるなど、世界的アスリートとして活躍中です。

谷さんを紹介している、あるホームページの中に「がんばってもこのくらいかなとか、やってもできないという考え方を捨てました。とりあえず、限界のふたを外してチャレンジしてみよう」という言葉が紹介されていました。「限界のふたを外す」・・・言葉でいうことは簡単ですが、現実的には容易なことではありません。なぜなら、そこには「いままで以上の努力と自己を変える」ことが要求されるからだと思います。

今回、現場実習先で実習に取り組んでいた生徒の一生懸命な姿と谷さんのこの言葉が重なりました。毎回のことながら、現場実習に取り組んでいる生徒の姿は素晴らしく、私の方が「努力すること」、「自分を変えること」の大切さを教えられています。

今年も残り一か月しかありません。いいえ、一か月もあります。本校も今年一年間をまとめるとともに、年明け1月の研究発表会に向けて今一度アクセルを踏み込みたいと思っています。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただいておりますことに改めて感謝申し上げます。一年間本当にお世話になりました。少し気の早いことですが、よい年末・年始をお迎えください。

校長 林 修

◆保護者へのお知らせ

・14日(金)に紀三井寺公園陸上競技場にて、マラソン大会を開催します。児童生徒のみなさんは9時25分までに競技場に集合してください。9時30分より開会式を行います。

① 小学部 9時45分スタート予定 ② 中・高等部 10時15分スタート予定

保護者の皆さんの応援をよろしくお願いいたします。スタート時刻は目安ですので、少し早目にお越しください。また、お子様の体調管理もよろしくお願いいたします。



・2学期の個人懇談は、希望された保護者の方に、3日(月)、4日(火)の放課後に行います。下校時刻の変更はありません。

・1月6日(日)に本校体育館で『ふよう会成人式』が行われます。今年、成人式を迎えられますのは、平成28年度卒業生の10名のみなさんです。たくさんの方に祝福され、温かい式になるように、ふよう会と準備委員会で計画して下さっています。

◆12月の行事予定

3(月) 漢字の博士試験(希望者) 生徒会主催のあそぼう会		13(木) 理社の日(高等部)
4(火) 職場見学(高2)		14(金) マラソン大会 13:30 下校
5(水) 高津子山登山(小学部)		17(月) 大掃除(中学部)
10(月) 現場実習報告会(中学部・高等部)		18(火) 大掃除(高等部)
12(水) 金曜日時程 職業ガイダンス(高等部2年生)		19(水) 大掃除(小学部) バイクギング給食
		20(木) 大掃除(小学部)
		21(金) 終業式 13:30 下校



◆12月の保健行事

体重測定・・・3日(月) 高等部Fコース、4日(火) 高等部Sコース、5日(水) 小中学部

◆12月の育友会

1日(土) ボウリング大会 7日(金) 進路部会

◆12月の同窓会・ふよう会(卒業生・卒業生保護者の会)

2日(日) 同窓会クラブ



◆3学期当初の予定

1月6日(日) ふよう会成人式

1月8日(火) 始業式 13:30 下校